
!!"#昨天，第11届
三星火灾杯世界围棋公开赛继

续在韩国大田儒城的三星火灾
研修院进行。在第二轮比赛中，
中韩棋手展开了激烈的对抗，
中国王尧力克韩国天王李世
石，大长中国军团的士气。这样
一来，三星杯八强中中韩
各占4席，将在后面的比
赛中继续全面对抗。

常昊昨天痛快地
击败朴永训，结束了
他的连败，也顺利
进入三星杯八强，
可谓一举两得。
在另外几场比赛
中，古力半目输
给了崔哲瀚；
罗洗河大败
给韩国的白

洪淅四段，非常令人失望；陈
耀烨意外地遭到了老将徐奉

洙的阻击，超时败；周鹤洋九
段也输给了李昌镐九段。

老将俞斌九段仍是中国
围棋的一面旗帜，昨天击败
了韩国新锐高根台五段。王
尧六段在本届比赛中的表现
令人吃惊，上一轮淘汰了曹

薰铉九段也许还不是特别惊
人。昨天他又击败了状态正
佳的李世石九段，而且棋的
内容也非常好，这个成绩简
直可以震动棋界。

按照三星杯的规则，每轮
比赛之后均要重新抽签。经过

抽签，八强战的对阵为：俞斌
VS白洪淅、常昊VS崔哲瀚、
王尧VS徐奉洙、朴文尧 VS
李昌镐。 $%&'
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!!"# 昨天上午，篮管
中心正式召开新闻通气会，宣

布CBA新赛季将进行赛制改
革，为了备战2008年奥运会，
新赛季联赛将缩短赛程。

在上午的通气会上，CBA
联赛工作办公室主任郝国华介
绍了新赛季的赛程，常规赛今
年10月8日开始，至11月1

日第11轮结束，从11月1日
至12月22日为休战期，国家
队将进行集训并参加多哈亚运
会；12月22日联赛第12轮进
行，至2007年1月26日联赛
第 27轮，2007年 1月 28日
至31日为传统的中韩明星对

抗赛，2月 2日第 28轮开始，
常规赛 2月 7日结束，2月 9
日至 11日为 CBA全明星周
末，2月 23日季后赛正式开
始，常规赛不分南北区，前八名
进入季后赛。季后赛前两轮为
5局3胜制，总决赛仍然实行

7局4胜制，最迟于4月1日
结束。

目前，新赛季的具体赛程
表正在进行紧张编制。据悉，赛
程表最早将于下周一对外公
布。“至少前部分的赛程表周

一可以出来。”郝国华介绍说。
像上赛季一样，本赛季的

揭幕战还是上赛季总决赛的
队伍进行交锋，2006/2007赛
季揭幕战将由广东宏远宝马
仕和八一双鹿电池队再次对
决，而王治郅加盟八一双鹿，
将让这场总决赛翻版战格外
引人关注。据了解，原本揭幕

战有望在宁波八一双鹿的主
场上演，但是由于八一双鹿队
在俱乐部改制方面的延缓，揭
幕战将改在广东宏远的主场东
莞举行。目前，广东宏远俱乐部
已经同意举办揭幕战，不出意
外，新赛季揭幕战确定在东莞

举行。而相对而言，在广东宏远
主场举行揭幕战也有一定的好
处，在比赛之前，也将举行颁发
总冠军戒指等仪式。

原定新赛季CBA第一轮
联赛将于 10月 8日举行，不
过，为了增加关注度，广东宏远

和八一双鹿之间的揭幕战有望
提前到 10月 7日周六举行，
目前正在协调之中。除了揭幕
战，联赛第一轮的其他7场比
赛仍将在10月8日进行。
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'(记者昨日从中网组委会了

解到，男单头号种子纳达尔因
为在美网中扭伤了脚踝而将
错过本届比赛。此外，致力于
拿下联合会杯冠军的海宁也
宣布退出今年的中网比赛。

据了解，纳达尔是在美网
和诺瓦克第 4轮比赛时扭伤

了右脚踝，当时他便接受了
现场医生的简单治疗。虽然
带伤参加了1/4决赛，但纳达
尔出于对健康的考虑，决定
放弃今日开始的中国公开
赛。他能否代表西班牙队参
加戴维斯杯世界组附加赛，

还要看身体恢复的状况而
定。作为卫冕冠军，对于无缘
本届中网，纳达尔也感到很
遗憾，他表示希望脚踝能尽
快康复，好赶得上本队和意
大利的戴杯赛。美网负于尤
兹尼后，纳达尔昨日已乘飞

机返回家乡马洛卡，回国后

他将马上接受检查和治疗。
此外，纳尔班迪安、费雷

尔、穆迪、基弗等人也都因为
各种原因退出了本届比赛。
记者现在了解到的消息是，昨
日打进美网 4强的俄罗斯球
员达维登科也将有可能缺席
中网，因为美网半决赛将在纽
约当地时间周六进行，他很难

及时赶到北京，虽然半决赛中
的对手是费德勒。不过组委
会也透露，现世界第三的柳比
西奇和澳网亚军巴格达蒂斯
已经接受了邀请，后者昨日上
午已经抵达北京。

男子方面退赛球员众多，

女子方面也传来了不好的消
息。由于比利时队要参加9月
16日至 17日的联合会杯决
赛，海宁宣布将不参加今年的
中网。此外，刚刚在美网女双
比赛中淘汰郑洁/晏紫的意大
利球员斯奇亚沃尼也因为要

参加联合会杯而退出比赛。

途
经 法 兰 克
福，经过十多个小时的飞行，

刘翔、孙海平一行 5人终于
抵达了比赛地斯图加特。作
为 12秒 88新的世界纪录的
保持者，被邀请参加这次国
际田联年终总决赛，外界想
象着刘翔可能会受到当地的
热烈欢迎，但出乎意料的是，

在到达的当天反而感受到的
是“冷落”，用他们自己的话
说：“第一天很不顺！”

他们是当地时间 6日

晚上 6点多到达斯图加特
的，在机场并没有看到组委
会的接待处，后经过打听，

终于找到一个组委会
来接运动员的车，
但司机说他受组
委会委派来接一
名别的运动员，
而不是来自中国
的刘翔。随队的
田管中心副主任
冯树勇立即和组
委会联系、交涉，对
方答应派一辆车来

接，在等待很长时间
后，来了一辆车，可是仅仅
只能坐满 5个人，行礼没地
方放了。没办法，只好再叫

一辆车拉行礼。两个司机也
稀里糊涂的，把他们拉到一
个酒店，在前台登记的时

候，对方告诉他们，并没有接
到任何关于接待田径比赛运
动员的通知，这才知道，原来
组委会指定的酒店与这家酒
店同一个名字，还好，指定酒
店就在这个酒店的对面，穿
过马路步行 10分钟即可到

达。5个人只好拖着行礼穿
马路而过，安顿入住到房间
已经快凌晨 1点了。

孙海平告诉记者：“也

不知道为什么这次组委会
会是这样，可能因为正式接

待是从 9月 7日开始吧，我
们早到了一天。”不顺还不
止这些，按照以往赛事的安
排，作为奥运冠军的刘翔都
享有单独住房，但这次组委
会一共给了他们 5个人 3
间房，随队的耐克公司工作

人员是名女性，单独住一
间，冯树勇和随队医生住一
间，刘翔只能和师父住一间
了，这在去年参加的一系列
欧洲比赛中是没有的，即便
是接待不是很好的意大利
罗马站比赛也没有出现，当

时组委会指定酒店已住满，
但组委会很快为他们联系
了另外一个不错的酒店。而
且这次他们住的是饭店的
二层，窗外就是大马路，车
来车往，噪音很大。“刘翔
还好，由于旅途比较疲劳，

很快就睡着了，可是我一晚
上被吵醒好几次。今天还得
和组委会交涉，哪怕不给单
独住房，但也不能临着马路，
会影响晚上休息，影响训练
和比赛的。”孙海平对记者

说。而且按照惯例，被邀请参
赛的刘翔的费用都由组委会

或国际田联承担，还可以承
担随行的若干人，但是他们
到达第一天的费用都是自
掏腰包。刘翔对这些都看得
很淡，他说：“无所谓，这么
多年出来比赛，什么样的情
况都遭遇过，雅典夺冠之前

有时候遭遇比这还惨，不一
样参加比赛吗？习惯了，好
好比赛就是了。”

尽管遭到组委会的“冷
遇”，但刘翔还是受到了当
地华人的热烈欢迎，有十多
个华人手持欢迎刘翔的横

幅，从当地时间下午 3点多
在机场等候，一直到晚上 9
点他们下飞机，当地一个华
人报纸和几个网站还专门派
出记者，对他进行了采访。

记者电话采访时，正是当
地的早餐时间，早餐之后就将

进行到达德国后的首次训练，
由于时差还没倒过来，训练时
间不会很长，主要以身体训练
恢复为主。比赛在当地时间9
月9日下午，大约北京时间晚
上9点多进行。 9:

快餐文化，或是地域观
念，随你怎么说，吵吵闹闹的

美国网球公开赛，也许不是
最友善，也不算最经典，但它
有着自己的鲜明个性。纽约
城，太繁忙，也太喧闹，大都
会的网球派对，利益至上。
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时间很宝贵，速度很重

要，美网不相信拉锯战。与其
他大满贯赛事不同，男单比
赛即便到了决胜的第五盘，
美国人也是采用抢七制，而
不是长盘。所以，2003年澳
网四分之一决赛罗迪克第五
盘21比19战胜阿诺伊的经

典对决，永远不会在法拉盛
上演。

事实上，球员们对长盘
情有独钟。“这是大满贯区
别于其他赛事的一个特点，
也许美网也应该考虑变革。
在重大比赛中，打长盘，会更

加公平。”这一回，美国人的
宠儿罗迪克胳膊肘也向外
拐。不过组委会总有自己的
解释，“若是比赛没完没了
地打下去，会影响赛程的安
排。而且，网球的精彩也不在
于时间长，而在于激烈程度。

抢七无疑是让大家心跳加快
的最好方式。”
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几乎每晚，阿瑟·阿什

的中央球场都是美国球员
的秀场。美国人的掌声，只
给自己人。

美网第一个高潮日，是
上周末阿加西与贝克尔的比
赛。“阿加西的每场比赛，都
可能成为历史。我们要见证

美国人的历史。”全程转播
美网的 CBS电视台当日采
访了从长岛赶来的道格拉斯
夫妇，他们是千万美国球迷
中最平常的一对。

伴随着 2003年夺冠后
罗迪克第一次打入美网半决

赛，美国人将再一次为他们
新一代的英雄喝彩。“这是
一种美国的体育精神。就像
澳大利亚人为所有比分落后
的球员加油一样，美国人的
风格是为自己加油。”美联

社的记者本·沃克在美网专
栏中这样回答读者的疑问。

而球员们，对此并不太在意。
刚刚战胜哈斯的达维登科代
表所有非美国球员发言：
“我在纽约的电视里，只看
到罗迪克。费德勒的镜头可
不多。在这里，你是美国人才
是最重要的。退一步讲，若是

你住在美国，或者有个美国
亲戚，也会给你加分不少。但
是，谁在乎呢？我们需要的不
是镜头和掌声，而是胜利。”
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宽宽的木桥，连接起 7
号地铁法拉盛站与美国
网球中心。若是天气晴
好，比赛精彩，木桥
上，黄牛集体出动。
美国的行规并不
是凑上跟前兜售
球票，而是“只表
态不作声”。高举
起手臂，多一张
票伸出一根指
头，两张票是两
根指头……要是
球票一大把，便以
攥紧的拳头表示。
他们走来走去，察言
观色。

罗德里格斯是墨
西哥后裔，就读于纽约
大学的他，主修电影制
作。“现在是美国学生
‘回到校园’ 的时
候，很多人会像我
一样提早买些好
场次的球票，然
后再转手赚些
差价。”李安
是罗德里格
斯最喜欢的
导演之一，说
起来也算是前
辈校友，“你
要球票吗？
我按原价卖
给你。”在
罗德里格斯
身旁，便是
铝合金的告
示牌：“此处
不允许任何球
票倒卖”。%J
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*+"#1号种子费德勒 7日

在美网四分之一决赛中，3：
1击败 5号种子布莱克，顺
利挺进半决赛。

布莱克在大满贯赛中的
最好成绩是进入八强，而且
都是在美网获得的。在去年
的八强赛中，布莱克输给了

同胞阿加西。在今年的前 3
个大满贯赛事中，布莱克都
止步于第三轮。因此，尽管还
是未能通过八强，纽约已然
成为他的一块“福地”。

这场争夺也使费德勒几
经周折，首先在第一盘就赢

得不易。他从几乎一直落后、
追平的情况下进入“抢七”

后，曾建立了4：2的优势，但
后来竟反以6：7落后。危急

关头，费德勒正好赶上发球，
并抓住良机，连赢两球，反以
8：7超出。第16个球虽然又
是布莱克发球，但费德勒这次
没有吃他发球，双方经过 3
个回合对攻后，布莱克击球出
界，费德勒终以9：7告捷，拿

下第一盘。第二盘费德勒风卷
残云般地剃了对手一个光头。
第三盘布莱克捞回1盘。

第四盘布莱克在1：5落
后的情况下，一气又连赢 3

球，把比分追成 4：5，大有如
法炮制第三盘那样的逆转。
但费德勒利用第十局的发球
局，终于保住了这个制胜局，
没让对手翻盘。

费德勒将在9日的半决
赛中与7号种子达维坚科争
夺男单决赛权。俄罗斯选手达
维坚科在另一场半决赛中，先

输两盘又连扳三盘，最后以
4：6、6：7(3：7)、6：3、6：4和6：
4逆转击败14号种子、德国
的哈斯，大满贯生涯中第二次
杀入半决赛。去年，达维坚科
在法网比赛中也曾打入四强。
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机场没人接，入住酒店也搞错
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